



同じ目標に向かって、  
力を合わせてがんばろう。

## 運動会前の静けさ

いよいよ運動会を迎えます。運動会に向けての活動も佳境を迎え・・・、と言いたところですが、幼稚園は静かです。いつもの年なら、運動会前の園庭には、パレードの楽器たちの音がにぎやかだったり、カラフルなパラバルーンが回ったりふくらんだりするのですが、一向に耳に目にすることができません。

その原因はいつまでも続く猛暑です。テレビからは、日中屋外での運動は控えましょう。エアコンの効いた屋内で過ごしましょう。水分と塩分の補給をこまめにしましょう。と連日注意喚起のテロップが流れます。

幼児期の子どもたちは、ともすれば遊びに夢中になる余り、熱中症ぎりぎりまで動きまわって、気づいた時にはすでに熱中症を発症しているなんていうこともあり得ます。そこで、子どもたちの運動会に向けての活動も屋外では控えざるを得ない状態なのです。そのため、運動会前なのに園庭が静けさに包まれているのです。



幸いに幼稚園には広いホールがあります。また、以前より園児数が少

し減ったという怪我の功名もあって、運動会に向けての活動をホールで行うことができます。エアコンだってあるし、快適にパレードやバラバルーンに取り組むことができます。

とはいえ、運動会当日が猛暑でも、運動会をホールで行うことはできませんので、熱中症対策万全で臨むようにご協力をよろしくお願いいたします。



その代わりと言ってはなんですが、「秋たんけん」では、ネイチャーランドの広い原っぱを思いっきり駆け回ったり、森にたんけんに行ったり、さつまいもを掘ったりと、体をいっぱい動かして秋を満喫してもらいたいと願っています。お腹がぺこぺこになったら、畑で収穫したさつまいもを炊き込んだお芋ごはんが待っています。今年は、キノコもいれてあげようかなあ・・・。お腹も秋を満喫してもらいたいと思います。

それに向けて、私は空調服に身を包んで草刈りや畑仕事をして、子どもたちの声がネイチャーランドにあふれる秋を待っています。

日	曜	活動内容	保育	預かり	体操教室	給食	課外
1	火	運動会予行練習	一日	○	○	○	○
2	水		一日	○			
3	木		一日	○			○△
4	金	行事前半日保育	半日	○			
5	土	運動会	一日				
6	日		休園				
7	月	振替休園	休園				
8	火		一日	○		○	○
9	水	年長組プール 園庭開放『ようちえんであそぼう!』	一日	○			
10	木	だるまさま	一日	○	○		○△
11	金		一日	○			○
12	土		休園				
13	日		休園				
14	月	スポーツの日	休園				
15	火	願書配布	一日	○			○×
16	水	お誕生会 午後 幼稚園協会分科会研修	半日	○			
17	木		一日	○	○		○△
18	金	秋たんけん	延長	○			
19	土		休園				
20	日	区民祭り	半日				
21	月	振替休園	休園				
22	火		一日	○	○		○
23	水	年中組プール	一日	○			
24	木	年中組お茶のおけいこ	一日	○			○△
25	金	秋たんけん予備日	一日	○			○?
26	土		休園				
27	日		休園				
28	月	年長組お茶のおけいこ	一日	○			
29	火		一日	○	○		○
30	水		一日	○			
31	木	行事前半日保育 避難訓練	半日	○			▲

### 【区民まつりについて】



10月20日(日)の区民祭りは穴川中央公園で行われます。10:30から15分間の出演で、運動会での演技(年中組パラバルーン・年長組パレード)を披露する予定です。毎年地域の方がたくさん来場されるふるさと祭りですので、皆さんご参加いただきますようお願いいたします。尚、年少組は出席扱いとなりお休みです。詳細はまたお知らせいたします。

尚、年少組は出席扱いとなりお休みです。詳細はまたお知らせいたします。

### 【年少組通園帽子について】

10月16日の衣替えから、冬園服と紺色の冬帽子を被っての登園になります。年少組もカラー帽子ではなく、冬帽子になりますのでご注意ください。(カラー帽子は、園でお預かりします。週末持ち帰りますので御休み明けに持たせてください。)



### 【尿検査の結果】

ご提出された方は皆さん異常なしでした。

### 【お着替え袋の衣替え】

暑さが落ち着いた頃、お着替え袋を持ち返します。一式とタオルなどすべてに記名、またビニール袋は多めにいれてください。



## 秋たんけん



10月は、いよいよネイチャーランドも実りの秋です。Q園隊の皆さんのご苦勞が実を結びます。皆さんのおかげで、子どもたちの収穫体験は喜びも実りも豊作になることと思います。

また、お芋ほりだけでなく、「秋たんけん」ですから、秋をさがしに、野や山へも足を伸ばして、秋を味わってまいります。

縦割り保育での「秋たんけん」にいたしますので、10月18日(金)は全学年一緒に出かけます。9時登園3時降園となり、全園児送迎となります。バスは出ません。(詳細は後日配布いたします。)

### 【園児送迎の乗降場について】

圓福寺参拝者用の第二駐車場が道路沿いの空き地に建設されます。それに伴い、幼稚園の保護者の方も、朝や帰りの送迎時間に、短時間に限った利用をさせていただけることとなります。

完成時期や利用方法は、改めてお手紙でお知らせいたします。尚、お寺の前の駐車場につきましては、お寺を訪問される方のご迷惑になりますのでお控えくださいますようお願いいたします。



### 令和7年度 園児募集のスケジュール

10月1日～	園児募集ポスター掲示
10月15日	入園願書配布はじまり
10月26日	入園願書提出締切
11月1日	願書受付 (在園児休園)

10月1日より、園児募集のポスターの掲示が始まります。ご自宅や近隣で貼っていただけるところがありましたら、ぜひご協力をお願いいたします。本園の保育を理解して下さるお仲間が増え、お互いに協力・理解し合いながら、子育てが出来たら素晴らしいと思います。

### 後期プレ保育入会受付!

祝! 11月から満3歳児クラスに入園

それに伴い、プレ保育後期の火曜日・木曜日クラスに空きが出ます。ご近所さんやお知り合いの方でご希望の方がいらしたら、早めにお申し込みください。(パンフレットが事務所に用意してございます。)

	単元	保育のねらい	活動	予想される子どもの状態と対応
年長組	運	・クラスの仲間と一緒に一つのことに取り組み、充実感や達成した喜びを味わう	『きたぞ運動会! パワーゼンカイジャー!!』	運動会に向けてリレーやパレードなどの活動をする中で、心も体も力強く前向きです。本番では、負けることや、たとえ上手くいかないことがあっても、みんなで力を合わせる大切さに気づいてほしいと思います。落ち込んだり涙が出たり、そんな時こそ大人の前向きな励ましが大切です。勝ち負けだけでなく、これらの体験が人生の大きな知恵と力になるでしょう。
		・秋の自然に触れたり、大豆の世話をしながら、成長を楽しみにする	『〇〇な秋・探すんジャー!』	
年中組	動	・運動会にみんなと一緒に参加し、力を合わせて楽しむ	『運動会本番も頑張るぞ!! エイエイオー!!』	お友だちと一緒に、頑張る気持ちや楽しむ気持ちを膨らませながら、パラバルーンやかけっこに取り組んでいます。また、鬼ごっこやサッカーなどの活発な遊びに参加して、運動会に向けて気持ちも高めているようです。一生懸命に取り組んでいる様子を受け止め、当日、力を十分に発揮できるように、お家の方も楽しみにしていることを伝えてあげましょう。
		・秋の草花や木の実を見つけ、名前を調べたり、遊びに取り入れて楽しむ	『みつけた! 秋のプレゼント』	
年少組	会	・心と身体を十分に動かして遊ぶ楽しさを感じる	『いちにのさんで エイエイオー!!』	運動会に向けて、お兄ちゃんたちが活動をしている様子を見ながら、少しずつ刺激を受けています。言葉・理解力・集中力もぐんぐんと伸びましたので、その分、経験のないことに不安を持ったり、お友だちとのトラブルも出てくることでしょう。園でのことは、「自分で先生やお友だちに言ってみよう」と、お子さんの力を信じて背中を押してあげましょう。
		・秋の自然に触れて楽しんだり、収穫の喜びを味わう	『ちちんぷいぷい 楽しいおはなしでこ〜い!』	